



## Editorial

La Administración siempre ha estado presente en el devenir histórico de la humanidad, y hoy se erige como referente para la evolución social en atención al cuestionamiento de muchos paradigmas de la modernidad.

También, es interpelada a propósito de su pertinencia, especialmente en el contexto de la realidad de América Latina y de la evolución de las ciencias sociales y humanísticas. Dicha realidad incorpora además del importante desarrollo de temas relacionados con las áreas disciplinares clásicas y sus destacados avances, también elementos trascendentales para nuestra sociedad como la emergencia

de sus propias raíces epistémicas, su fundamentación, la perspectiva inter y transdisciplinaria, el ambiente, la sustentabilidad, el emprendimiento en la perspectiva de diversidad, la formación emprendedora, la pluri y multiculturalidad, las mipymes y las empresas de familia, y, la gestión social, entre otras.

Como parte de la anterior perspectiva, los artículos de éste número de la revista corresponden al segundo grupo de producción académica, que hacen parte de los resultados parciales, informes finales y/o resultados finales de procesos investigativos presentados por sus autores en el II Encuentro Internacional de Administración y Organizaciones